



LUCIA FLORES

Conferencia. El panismo nacional dijo estar dispuesto al diálogo para abordar la reforma electoral.

INCLUYE EN EL DESAFÍO LA ANULACIÓN DE ELECCIONES

Reta el PAN a la presidenta a desaparecer los partidos que se financien del narco

Presenta Jorge Romero al INE su posición respecto de la reforma electoral

FERNANDO MERINO
fmerinon@elfinanciero.com.mx

Jorge Romero Herrera, dirigente nacional del PAN, lanzó un reto a la presidenta Claudia Sheinbaum y a Morena: incluir en la reforma electoral mecanismos para anular elecciones y quitar el registro a partidos cuando se acredite financiamiento del crimen organizado.

En conferencia de prensa desde

FOCOS

Visión azul. El PAN se opone a la desaparición de los plurinominales porque dejaría sin representación a millones de mexicanos. Le preocupa también la disminución del financiamiento de los partidos.

Exposición. El origen de la reforma no se encuentra en un consenso parlamentario amplio ni en una exigencia ciudadana plural, sino en el propio Poder Ejecutivo que pretende incidir en el diseño de las reglas: PAN.

la sede del Instituto Nacional Electoral (INE), el líder panista anunció que entregaron a la Oficialía de Partes un oficio dirigido a la presidenta del órgano, Guadalupe Taddei, en el que expresan su posición y preocupaciones respecto a la reforma electoral, siendo la intervención del crimen organizado la principal.

“Les lanzamos una pregunta: ¿estarían dispuestos a que en una reforma electoral genere la nulidad inmediata de cualquier elección o incluso la desaparición de un partido político, su registro, su existencia, si se comprueba que tienen nexos, financiamiento o apoyo del crimen organizado?”.

“¿Quieren una reforma electoral, están dispuestos? Pierden el registro como partido todo aquel que se haya atrevido o se atreva a financiarse con el crimen organizado. Les lanzamos el reto desde el Instituto Nacional Electoral”, expresó el panista acompañado de legisladores como el senador Ricardo Anaya y la diputada Margarita Zavala.

Romero Herrera explicó que en documento advierten que el origen de la reforma no se encuentra en un consenso parlamentario amplio ni en una exigencia ciudadana plural, sino en el propio Poder Ejecutivo que acusó pretende incidir directamente en el diseño de las reglas de la competencia electoral; el riesgo grave para la integridad del sistema democrático que representaría reducir el presupuesto y quitarle autonomía al INE o desaparecer los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE).

Expresó la oposición del PAN a la desaparición de los legisladores plurinominales porque dejaría sin representación a millones de mexicanos; la preocupación por la disminución del financiamiento de los partidos políticos que los expone a su captura por intereses ilegales; y la intervención del crimen organizado en las elecciones.

Jorge Romero reiteró la disposición del PAN para dialogar con el Instituto, aclarar posiciones, aportar propuestas y colaborar para fortalecer la legalidad, la equidad y la confianza ciudadana en los procesos electorales y anunció que Acción Nacional emprenderá resistencia civil pacífica para defender la democracia ante la reforma electoral que han denominado “ley Maduro”.